



NOTA DE PRENSA N°309-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos inauguró mejoramiento de carretera en distrito de Chalamarca

Presidente regional entregó proyecto ejecutado con más de 2 millones de presupuesto.



Este viernes el presidente regional, Gregorio Santos Gerrero, llegó hasta el centro poblado de Conga el Verde, del distrito chotano de Chalamarca para inaugurar el proyecto de mejoramiento de la carretera La Palma - Conga el Verde - Chalamarca - Centro Poblado Menor El Naranjo, ejecutado con un presupuesto de 2 millones 180 mil 764 nuevos soles.

Este proyecto beneficia directamente a cerca de 5000 habitantes de las comunidades de El Granero, Nuevo Horizonte (distrito de Conchán), Conga el Verde, Pampas el Verde, El Verde, Masintranca, Las Rosas, La Libertad, Santa Clara, El Porvenir, Nuevo Triunfo, La Colpa y El Naranjo (distrito de Chalamarca).

Durante la ceremonia de inauguración el mandatario regional indicó que la entrega de esta obra, es la retribución al sacrificio diario de los miles de campesinos que trabajan la tierra. “Esta es una recompensa a su lucha y abnegación” resaltó Santos Gerrero, quien luego mencionó que el Gobierno Regional Cajamarca se encuentra firme en el proyecto del Nuevo Modelo de Desarrollo que prioriza la educación, la salud, electrificación, agricultura y las vías de comunicación.

En otro momento la autoridad regional se refirió a los compromisos que la actual gestión regional ha asumido con distintas localidades de la región para atender las múltiples necesidades. “Lo que le debemos es al pueblo mas no a las mineras, y jamás traicionaremos su confianza”, dijo.

Además señaló que se espera la apertura de presupuesto por parte del Gobierno Central para que a partir del próximo año se gestione el asfaltado a nivel de bicapa de esta carretera. “A esa tarea debe abocarse la municipalidad de Chalamarca y el Gobierno Regional estará apoyando”, dijo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Por su parte el alcalde del distrito de Chalamarca, Rogelio Herrera Díaz, agradeció por la obra ejecutada y se solidarizó con el presidente regional ante el recorte presupuestal que el gobierno regional está padeciendo por parte del Ministerio de Economía y Finanzas. Además mostró su apoyo frente a la persecución judicial que el mandatario regional padece a raíz de la lucha contra el proyecto minero Conga.

Asimismo pidió que se elabore una ordenanza declarando de interés regional las zonas altoandinas de ese distrito, por ser cabeceras de cuenca que forman varios ríos, los mismos que alimentan la agricultura y ganadería de esa parte de la región
Atención a problemas

Por otro lado el presidente regional se refirió al reclamo de pobladores de la Púcara que pedían agilizar el perfil técnico de la vía El Progreso – Chalamarca – la Púcara – San Juan Nungo – San pablo – Jalca Nungo – Susangate en donde se uniría con la vía que llega desde Tacabamba. Sobre esto lamentó la irresponsabilidad de la empresa que tiene a cargo la elaboración de los perfiles y abogó por una pronta solución, caso contrario pidió a la Gerencia Sub Regional de Chota –que tiene injerencia en este proyecto- actúe de acuerdo a ley.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 13 de diciembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA